

Erfahrungsbericht Murcia

Ich habe im Wintersemester 2019/20 mein Auslandssemester mit dem Stipendium von Erasmus in Murcia verbracht. Aufgrund meiner Studienfächer habe ich in dieser Zeit den Campus de la Merced besucht. Zu Beginn kann ich sagen, dass ein Semester in Murcia sehr empfehlenswert ist. Die Stadt eignet sich meiner Meinung nach sehr gut für einen derartigen Aufenthalt. Murcia ist eine Stadt im Süden von Spanien, in der Nähe von Alicante. Trotzdem lernt man dort die echte murcianische Kultur kennen, da es in Murcia direkt nicht viele Touristen gibt. Dennoch sind viele verschiedene Strände in unter einer Stunde erreichbar.

In Murcia herrscht ein sehr angenehmes Klima, was den Anreiz dort zu studieren noch mehr erhöht. Die Winter sind sehr mild, der Sommer jedoch sehr warm. Die Universität ist dort sehr freundlich, was Erasmusstudenten betrifft. Jedes Semester verbringen sehr viele Studenten aus Europa oder den USA ein oder mehrere Semester in Südspanien. Diese Erfahrung in Bezug auf Erasmusstudenten habe ich selbst auch oft wahrgenommen. In jedem meiner Kurse waren viele andere internationale Studenten. Wir mussten zwar dem Unterrichtsgeschehen in gleicher Weise folgen wie die spanischen Studenten, trotzdem haben wir oft bei Klausuren oder bei praktischen Aufgaben einen Vorteil oder sogar einfachere Aufgaben erhalten. Allgemein betrachtet lassen sich die verschiedenen Kurse in Murcia nicht mit den Anforderungen vergleichen, die ich aus der Universität in Göttingen gewohnt war. Die Themen werden langsamer und länger behandelt und die Prüfungen sind viel einfacher konzipiert. In der Regel hat man jeden Kurs drei Mal in der Woche, wobei eine Stunde immer auf die sogenannten Prácticas abfällt. Dementsprechend kann ich sagen, dass das Studieren an der Universidad de Murcia sehr angenehm ist und ich es jedem empfehlen kann.

Während meines Aufenthalts habe ich in einer WG mit drei weiteren Mädchen gewohnt. Das Zimmer habe ich mir bereits von zu Hause aus über die App „idealista“ gesucht. Quasi jeder andere internationale Student, den ich kennengelernt habe, hat diese App benutzt, weshalb ich sie sehr empfehlen kann. Leider hatte ich mit meinen Mitbewohnerinnen nicht ganz so viel Glück, aber um dieses Problem zu vermeiden kann ich empfehlen die Wohnung vor Ort zu suchen. Es gibt so viele Angebote und man findet innerhalb kürzester Zeit ein passendes Zimmer.

Abschließend kann ich also sagen, dass ich es jedem wärmstens empfehlen kann sein Auslandssemester in Murcia zu absolvieren. Die Universität hat sich super auf uns internationale Studenten eingestellt und die Menschen und die Kultur sind einfach liebenswert. Jeder war stets hilfsbereit und ich wurde immer gut aufgenommen.